

Tres alumnas premiadas por la Consejería de Educación

## Intensa actividad cultural en el Instituto

El Instituto de Miguelturra, recientemente bautizado por su Consejo Escolar con el nombre de "Campos de Calatrava", por su vocación de apertura a los pueblos de esta zona natural, está cumpliendo con una de sus apuestas: ser foco de cultura para la comunidad. Y como prueba de ello los distintos programas puestos en marcha durante este curso.

Uno de ellos, dentro del "Plan de Apertura de Centros Públicos", es el desarrollo de distintos seminarios en horario no lectivo para alumnos del centro: Imagen (Fotografía

y Vídeo), Biblioteca y Reciclado de Papel, en el cual colabora la Universidad Popular.

El intercambio con un grupo de estudiantes canarios, del que ya informamos, es otra actividad que se ha realizado en su primera fase durante este mes de marzo.

Importante ha sido también el éxito alcanzado por M<sup>a</sup> Piedad Amigo Barrera, Montserrat Buitrón Fernández y M<sup>a</sup> José Morales Herrador, todas ellas alumnas de nuestro Instituto, que han conseguido, cada una, uno de los 50 premios adjudicados para toda la región, por sus trabajos de His-

toria sobre "Las Tres Culturas", y que consistía en un viaje en tren, del 14 al 29 de abril, y que las llevará desde Toledo a visitar Granada, Sevilla, Córdoba y Lucena, con regreso posterior a Toledo.

Pero no sólo estas alumnas tendrán oportunidad de viajar. Otros cincuenta alumnos visitarán el Parque Nacional de Doñana, en Huelva, en donde permanecerán cuatro días, y otros dos grupos similares viajarán, en sendas excursiones, a los nacimientos del río Cuervo (Cuenca) y Mundo (Albacete), en fechas próximas.



## Breves

### • Peralbillo celebra la Romería de San Marcos.

El día 25 de abril corresponde a la festividad de San Marcos, Patrón de Peralbillo. Por ello, nuestro anejo invita a todos los miguelturreños a participar en las distintas actividades que se organizan con este motivo: concursos, competiciones deportivas y actuaciones musicales.

Pero sin lugar a dudas, el acto más importante se llevará a efecto el domingo anterior, día 23, con la celebración de la tradicional Romería.

### • Miguelturra en el encuentro entre Castilla-La Mancha y la Comunidad Valenciana.

El próximo 8 de abril se celebrará en la localidad de Alacuás (Valencia) una jornada de convivencia entre la comunidad anfitriona y la nuestra, habiéndose organizado multitud de actividades para ese día: competiciones deportivas, muestra folklórica, verbena y una gran comida popular para unas 3.000 personas.

También está prevista la presencia de los respectivos presidentes autónomos, don Joan Lerna y don José Bono.

La expedición churriega estará integrada por miembros del club elemental de Petanca y el grupo Nazarín.

### • En marcha la Guardería Municipal.

Desde el día 3 de abril entra en funcionamiento nuestra guardería, en horario de mañana y tarde. En este momento son 19 los niños inscritos.

### • Celebrados distintos actos con motivo del Día de la Mujer.

El día 8 de marzo se celebra en todo el mundo el Día de la Mujer Trabajadora. El Centro Social Polivalente y la Asociación de Empleadas de Hogar organizaron por tal motivo diversos actos, que comenzaron con la presentación del programa Mujer'95 y la entrega a los asistentes de la Guía de la Mujer, con posterior proyección de la película "Cómo ser mujer y no morir en el intento".

Las jornadas concluyeron con la representación de la obra de Teatro "Codo con codo", a cargo de la compañía AUCHIPP, que presentó un lleno completo de la sala.

### • La Concejalía de Medio Ambiente celebró el Día del Arbol.

El pasado 8 de marzo se celebró el Día del Arbol, y con tal motivo fueron invitados los distintos colectivos locales a participar en la plantación de árboles en la zona donde se encontraba la antigua estación.

La fría mañana y la coincidencia con un día de trabajo hizo que apenas una treintena de personas se dieran cita en el lugar. No obstante, fueron un centenar de árboles de distinta especie los que quedaron cubriendo toda la parcela. La colaboración de todos permitirá contar con una nueva zona arbolada para nuestro pueblo a la vuelta de unos pocos años.

## El Barrio Oriente inaugura su ermita

El próximo uno de mayo, el señor obispo de Ciudad Real procederá a la inauguración de la ermita de la Virgen de la Salud, que ha sido construida por los propios vecinos del barrio.

Por tal motivo, la asociación ha organizado una serie de actos, a los que quedan invitados todos los miguelturreños y sus visitantes.

### PROGRAMA DE ACTOS

• Sábado, 29 de abril. A las 20 h. repique de campanas y disparo de cohetes. A las 21.30 h. actuación de Nicasio Cazallas y su grupo.

• Domingo, 30 de abril. A las 11 h. migas y limoná. A las 19 h. acto religioso en la plazuela en honor a Ntra. Sra. de la Salud. Seguidamente, traslado procesional y entrada a su nueva ermita, en cuyo momento se realizará una gran tirada de fuegos artificiales. A las 21.30 h. actuación de los Rumberos de la Mancha.

• Lunes, 1 de mayo. A las 10 h. subida de Ntra. Sra. de la Salud a su camarín. A las 12 h. bendición de la ermita por el Sr. Obispo, D. Rafael Torija. A las 18 h. música de discoteca y concurso de baile.

